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De : Raph <raph.yann@wanadoo.fr>
Date : 29/03/2022 20:43
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour
Je contre ce projet pour les raisons suivantes :
Nuisances sonores dues au trafic routier 200 par jour lors des récoltes 
Nuisances olfactives dues à la methanisation
On préfère utiliser des terres pour ce projet que faire des récoltes pour nourrir le 
bétail ou les hommes 

Bonne lecture

Envoyé de mon iPad
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Mettre en évidence
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